

MEDIO: EL FINANCIERO BLOOMBERG TV
NOTICIERO: AL SONAR LA CAMPANA
FECHA: 21/ABRIL/2020

Recuperación de calificación de Pemex y de México llevará años: Moody's

LUCERO ALVAREZ: Y según Moody's, pasarían varios años antes de que México y Petróleos Mexicanos recuperen la calificación crediticia que todavía tenían la semana pasada, pues su panorama de mediano plazo se ha nublado y todo apunta a mayores reducciones en el futuro.

Moody's recortó la semana pasada la nota crediticia de México de A3 a Baa1, mientras que la de Pemex recordemos que descendió dos escalones de Baa3 a Ba2, ambas con perspectiva negativa, lo que significa que hay una mayor probabilidad de que esas calificaciones se reduzcan nuevamente en un plazo de doce a dieciocho meses.